

# ほいくえんだより 平成30年 12月号

・保育園のクリスマス会は保育時間中に子どもたちと先生とで行います。サンタさんも来て、保護者会からのプレゼントもあります。幼稚園の年長組の歌のプレゼントもあります。お楽しみに！  
・今年もあと1か月になりました。体調に気をつけて年末年始をお過ごしください。年末にはシーツ、帽子、着替えなど持ち帰っていただき、**すべての記名を確認し**、年始に再度お持ち下さい。たくさんのご協力ありがとうございました。来年もよろしくお祈りします。

今月の誕生日会は  
13日(木)、クリスマス会  
は20日(木)を  
予定しています。



## ひよこ組 0歳児

つんとした冷たい空気にはひんやりとした風、季節はすっかり冬ですね。今年も瞬間に過ぎていき、あっという間に最後の月となりました。本格的に寒くなってきましたが子どもたちはへっちゃら！お外で元気に遊んでいますよ。落ち葉を見つけてつまんでみたり、クシャッと握ってみたり、指をさし発見したことを教えてくれます。あんよが上手になり散策を楽しむ子も。又、お友だちへの関心も強くなりお外に行く前や食事の前に帽子やエプロンをどうぞと渡してあげる微笑ましい姿もあります。が、「一緒に遊ぼう」と近づき頭をペンペン、ほっぺをムギユという姿も。その都度「やさしくね」と声を掛け、傷つけないように十分注意していますがご家庭でも爪が伸びていないか、割れていないかのこまめな確認をお願いします。

## うさぎ組 2歳児

寒さも少しずつ厳しくなってきましたが、うさぎ組の子どもたちは「今日はお外に行くの？」と毎日戸外遊びを楽しみにしています。製作ではクリスマスブーツの紐通しなど指先を使った物を取り入れます。クリスマスのお話をすると、サンタさんをお願いするプレゼントの話で大盛り上がりになります。12月からは幼稚園進級に向けてエプロンを付けずに給食を食べます。メニューによってはエプロンを使用する場合がありますのでロッカーに1枚は常備をお願いします。食後にはトレイとデザート皿を自分たちで片付けるようにしていきます。21日には幼稚園のお餅つきに参加、最終日28日にはみんなでうさぎ組を大掃除して一年を締めくくりたいと思います。

## こあら組 1歳児

寒さも少しずつ厳しくなり本格的な冬の訪れを感じられる頃になりました。園庭ではツリーを指さす子、フープで電車ごっこをする子、落ち葉でオバケを作る子などそれぞれ楽しみを見つけて遊んでいます。子どもたちはイヤイヤ期真っ最中!!保護者の方から相談も受けますが「自分で選べるようにする」「事前に見通しが持てるよう簡潔に伝える」と良いかもしれません。正解は1つではないので難しいですが気持ちの切り替え方を子ども自身が学ぶ為の大切な時期の手伝いをしていると前向きにとらえていきたいですね。年末年始は一緒に過ごせる嬉しい時期ですので心に余裕を持って楽しく過ごしてくださいね。来年もよろしくお祈りいたします。

## 看護師より

寒さが本番になってきましたが皆様体の調子はいかがですか？  
気温が低く空気が乾燥しやすい冬はウィルスが活発になり、インフルエンザやノロウィルスも流行する季節です。市内の小中学校でもインフルエンザが流行しているとのことです。  
人混みの多いところへのお出かけは極力控えて、今年最後の1か月クリスマス🎄  
🍡やお正月🏮などの楽しい行事を元気に過ごせるよう  
早寝\*早起き\*朝ごはんを心がけて寒さに負けない体を作りましょう。  
ご家庭でも健康観察、健康管理を引き続きよろしくお祈りいたします。